

Courrier.

Monsieur P. LYAUTEY, Président honoraire de la Société des Gens de Lettres de France.

"Comme je vous remercie de m'avoir fait parvenir la si belle revue du Cercle d'Etudes Locales du Toulinois. Vous avez réalisé une très belle revue littéraire. Je lui consacrerai une place d'honneur dans la bibliothèque de Thorey-Lyautey".

Monsieur Ch. REMY, Ferme de la Madeleine à Ecouves a conté à Monsieur HACHET les anecdotes suivantes qui permettent de compléter les articles concernant les "constatations météorologiques" publiés dans le numéro 4 d'Etudes Tuloises.

"Au cours de l'année 1910 lors d'un gros orage qui eut pour conséquence entre autres, la réduction de l'altitude des côtes de 10 à 15 centimètres, des sacs de sel et de maïs qui étaient entreposés à la Madeleine furent charriés par la boue jusqu'à la gare de marchandises de Toul. La troupe mit plusieurs mois à la débayer".

En outre, conséquence inattendue d'un autre orage, Monsieur REMY nous rapporte cette savoureuse histoire en matière de nouvelle :

"Mes parents possédaient une petite jument et un grand cheval qui, bien que vivant sur la même exploitation, se considéraient comme chien et chat (sic !) : la jument cherchait constamment à mordre le cheval. Mais le jour de l'orage, celle-là ayant de l'eau jusqu'au poitrail et tremblante de peur, jalousait son compagnon dont seuls les jarrets étaient mouillés. Je suis allé, alors jeune homme, les chercher au parc. La jument terrorisée se blottissait contre le cheval. Depuis ce jour, réconciliés, ils sont devenus inséparables".

Dépôt Légal	: 2 ^{ème} trimestre 1976
Editeur	: C.E.L.T. TOUL
Illustrations	: C.R.D.P. NANCY